

Sehr geehrte Damen und Herren!

Mit kommendem Schuljahr übernehmen wir die Schülerbeförderung der VS und NMS Kühnsdorf.

Es wird hier zu einigen Änderungen kommen, da die Tour vom Einsatz mit zwei Fahrzeugen auf den Betrieb mit einem Fahrzeug umgestellt wird. Aus diesem Grund sende ich Ihnen anbei den neuen vorläufigen Fahrplan für die Frühfahrt und einen Lageplan auf dem die angefahrenen Haltestellen eingezeichnet sind. (Aus Platzgründen nicht eingezeichnet ist die Haltestelle in Oberburg. Diese befindet sich beim Zechnerhof.

Ebenfalls nicht eingezeichnet ist die Haltestelle „Duell Abzw.“, welche nur für die Rückfahrt relevant ist. Das betreffende Kind kann morgens den ebenfalls von uns eingerichteten Schulbus aus St. Kanzian bis zur Postbushaltestelle in St. Kanzian nutzen. Voraussichtlich auch nur für die Rückfahrt relevant ist die eingezeichnete Haltestelle „Dr.-Ude-Weg“.

Der Fahrplan basiert auf den Schülerzahlen aus dem vergangenen Schuljahr, und wird wenn nötig noch abgeändert sobald alle Freifahrtserklärungen für dieses Schuljahr eingegangen sind. Aus diesem Grund werden die Eltern gebeten diese innerhalb der ersten Schulwoche im Schulbus abzugeben.

Die Leerformulare, Erlagscheine sowie ausgedruckte Fahrpläne werden ebenfalls im Schulbus ausgegeben. Grundsätzlich werden von uns nur die angegebenen Haltestellen angefahren, sogenannte „Hausabholungen“ sind von uns weder vorgesehen noch laut den Schülerbeförderungsrichtlinien zulässig.

Empfohlen wird, dass die Kinder immer zumindest zwei Minuten vor der geplanten Abfahrtszeit an den jeweiligen Haltestellen sind. Bei den Rückfahrten wird die ausschlaggebendste Änderung sein, dass nicht alle Kinder gleichzeitig gefahren werden können, sondern jeweils mit voraussichtlich zwei bis drei kurzen aufeinanderfolgenden Fahrten gerechnet werden kann.

Aufrecht bleibt die zusätzliche Mittagsfahrt für die Schüler der ehemaligen VS Edling.

Bezüglich Covid 19 möchte ich darauf hinweisen, dass wir im Schülerverkehr uneingeschränkt die volle Sitzplatzkapazität nutzen dürfen.

Es besteht allerdings die Verpflichtung zum tragen eines Mund-Nasen-Schutzes, dieser muss eigenverantwortlich von den Mitfahrenden mitgebracht und verwendet werden.

Anmerken möchte ich noch, dass es vermutlich ein wenig dauern wird bis der Ablauf eingespielt ist und reibungslos verläuft. Sollte es Probleme oder Fragen geben, bitte ich darum nicht zu zögern und immer direkt mit mir in Kontakt zu treten. Ich freue mich auf das kommende Schuljahr, und hoffe auf gute Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Wolfgang Hotimitz

Bus & Taxi Hotimitz

+43 (0)664 / 20 50 333

info@hotimitz.at

www.hotimitz.at